

## Des OVNI dans le ciel de Mulhouse

Les petits hommes verts s'apprêtent-ils à envahir Mulhouse? Pacifiquement bien sûr. On se souvient que dans «L'Alsace» du dimanche, 27 août, un Colmarien fort sérieux et très documenté sur les extra-terrestres avait proposé la création — à Colmar — d'une sorte d'ambassade pour accueillir ces «Rael». Les petits hommes verts se préparaient-ils alors à répondre à cet appel, confondant Colmar et Mulhouse? Toujours est-il que plusieurs personnes demeurant en différents endroits de Mulhouse ont aperçu, mardi soir peu après 21 h, trois objets volants non identifiés (OVNI) survoler la ville.

Les témoignages de ces personnes — très sérieuses — convergent, ce qui rend la thèse de chacun très crédible.

Le premier de ces témoins est Mme Catherine Pividori, qui habite rue Nungesser. Mardi vers 21 heures, elle accompagnait une amie et se trouvait dans la rue Robert Meyer. Elle raconte: «Soudain, nous vîmes dans le ciel, en direction de l'Est, au-dessus de l'église de Bourzwiller, trois lumières d'un orange très vif. On aurait dit trois phares de voitures, immobiles et très rapprochés les uns des autres. C'était comme si brusquement un avion avait allumé ses projecteurs. Mais c'était irréel. Il n'y avait aucun bruit. Les trois disques sont devenus un peu plus grands.» Mme Pividori dit alors à son amie qu'elle allait prévenir son mari: «Depuis le temps qu'il veut voir un OVNI.» Mais ce spectacle ne dura guère. «Cinq, six secondes au maximum, ajoute Mme Pividori. Et brusquement, les disques lumineux disparurent.

Comme si on avait éteint les lumières.»

A cette heure-là, vers 21 h, Mme Yolande Rondot-Morgenthaler se trouvait sur sa terrasse, au quatrième étage dans un immeuble de la rue du Nouveau Bassin. Elle vit les trois points lumineux, qui formaient un triangle, venir du Nord, c'est-à-dire d'Illzach: «Les trois sources lumineuses, très orangées et de forme elliptique, se rapprochaient de la ville, à très basse altitude. Elles venaient en silence, de façon magique et un moment, se confondirent avec les lampadaires qui bordent le nouveau bassin. Puis les OVNI devinrent plus nets, au fur et à mesure qu'ils venaient vers moi. Un instant, je me suis dit qu'il pourrait s'agir d'un avion fonçant sur la maison. Mais c'était bien trois engins différents. Avec ma fille, nous vîmes nettement ces soucoupes. Ça ressemblait à des assiettes plates avec sur le dessus un bol renversé dont je distinguais clairement la matière sombre, très délimitée dans le ciel. Puis ces OVNI s'immobilisèrent un instant, et montèrent dans le ciel. La couleur des lumières s'estompa, devint gris crème. Et les objets disparurent dans les nuages.»

A quelques kilomètres de là, M. Jean-Pierre Meyer était à sa fenêtre, avenue de Fribourg, à Modenheim. Il vit venir, depuis la direction de Meyenheim (au Nord) ces trois boules oranges en formation. Lui aussi pensait que c'était un avion. Mais soudain, aux environs d'Illzach, ces trois boules montèrent de façon très vertigineuse vers le ciel. Le manque absolu de bruit et la vitesse lui firent admettre que ce n'était pas un avion. C'est d'ailleurs ce qu'il ré-

pondit à une voisine s'interrogeant elle aussi sur cette mystérieuse manifestation. D'autres témoins, notamment dans le quartier de Coteaux, ont également vu la même heure ces apparitions. Alors qu'en est-il vraiment? S'agit-il de nefs interstellaires égarées dans le ciel mulhousien, ou des premières reconnaissances en vue de prochains contacts avec l'ambassade de Colmar? A moins que...

Jean-Marie STOERN